

Wir trauern um unser langjähriges Vorstandsmitglied

Margarete Gebhardt

Sie war seit 1993 Mitglied des Vorstandes der Rheuma-Liga Baden-Württemberg. Für Patienten mit seltenen rheumatologischen Erkrankungen hat sie sich in ganz besonderem Maße engagiert und bereits in den 1980er Jahren ein Netzwerk auf Bundes- und Landesebene aufgebaut. Ihr Tod hinterlässt eine große Lücke. Wir werden sie in dankbarer Erinnerung behalten.

Unser tiefes Mitgefühl gilt ihrem Mann Ulrich, der Tochter mit Familie und allen Angehörigen.



Rheuma-Liga Baden-Württemberg
Heinz Nitsche, Präsident